

ABSTRAK

SUGIRAH HIDAYAH RAUF. 105960165614. Peran Penyuluh Swadaya terhadap Peningkatan Produksi Cabai (*Studi kasus petani cabai besar di Desa Cenrana Kecamatan Kahu Kabupaten Bone*). dibimbing oleh ARIFIN FATTAH dan SYATIR.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran penyuluh swadaya terhadap peningkatan produksi cabai besar dan produksi sebelum serta sesudah adanya penyuluh swadaya di Desa Cenrana Kecamatan Kahu Kabupaten Bone.

Pengambilan informan dalam penelitian ini dilakukan dengan cara secara sengaja atau purposive yaitu pada penyuluh swadaya, petani cabai dan aparat desa daerah penelitian. Penentuan informan berjumlah sebelas orang atas dasar bahwa orang tersebut dianggap yang paling mengetahui mengenai penelitian yang sedang dilakukan serta orang tersebut memiliki waktu untuk dimintai menjadi informan. adapun sebelas orang informan penulis yaitu dua penyuluh swadaya, lima petani cabai besar, satu kepala koordinator BP3K Kecamatan Kahu, satu Penyuluh Hama dan Penyakit dan dua aparat pemerintah yang salah satu aparat desa tersebut sebagai petani cabai di Desa Cenrana Kecamatan Kahu Kabupaten Bone. Sementara analisis data yang digunakan yaitu analisis data deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran penyuluh swadaya terhadap peningkatan produksi cabai (*studi kasus petani cabai Di Desa Cenrana Kecamatan Kahu Kabupaten Bone*) yang dibagi menjadi empat variabel antara lain penyuluh swadaya sebagai pendidik, penyuluh swadaya sebagai pembaharu, penyuluh swadaya sebagai pendamping dan penyuluh swadaya sebagai penghubung. Dari keempat variabel dalam penelitian ini penyuluh swadaya berperan pendidik, pembaharu dan penghubung sementara variabel pendamping penyuluh swadaya belum berperan dikarenakan belum adanya pendampingan secara rutin yang diberikan kepada petani.

Produksi cabai sebelum dan sesudah adanya penyuluh swadaya telah mengalami peningkatan dengan jumlah peningkatan yang berbeda – beda karena perbedaan luas lahan, pengalaman berusahatani, dan keterampilan bertani cabai.

Kata kunci : Cabai, Peran, Penyuluh Swadaya, Peningkatan, Produksi Cabai.